

# Die Brötchenbude der Raboisenschule

Ein Artikel von Laila, Bjarne, Dennis, Leon, Jasmin, Marcel, Yunus, Akram, Leon aus der Klasse O3a



**Zum Auftakt der EM wurde der Verkaufsstand der Brötchenbude besonders hergerichtet!**

In diesem Schuljahr haben die Schüler und Schülerinnen der Klasse O3a in der Brötchenbude gearbeitet.

Jeden Mittwoch kauften einige Schüler die benötigten Lebensmittel ein.

Am Donnerstag wurden dann die Brötchen in der Lehrküche zubereitet.

Wir arbeiteten an verschiedenen Stationen. Es wurden Brötchen mit Margarine bestrichen und mit Käse, Salami, Geflügelwurst, Eier, Camembert und Fleischsalat belegt. Schokobrötchen gab es auch.

Gemüse und Obst wurde für die Verzierung vorbereitet und auf die Brötchen gelegt- das sah dann super aus!

Manchmal gab es auch Käsespieße mit Obst. Alles wurde dann in der großen Pause verkauft. Ein Brötchen kostete 0,50 Cent.

